ITLA からニュースレターが届いています。

代表理事からのご挨拶、初代メンバーからの寄稿、各地の活動の様子が掲載されています。ぜひご覧ください。

以下、代表理事のご挨拶の日本語訳を載せておきます。 【2020.8】

ITLA が 30 周年を迎えるこの時、理事を務めることを誇りに思います。長年にわたり ITLA は連携を続け世界中のおもちゃ図書館司書の知識交換をすすめるという大切な使命を果たし続けてきました。

\*現在、ITLAメンバーは53(個人または団体)です。

\* 2019 年 7 月以降、ITLA の理事会は 2 回のウェブ会議を開催し、4 回ニュースレターを作成しました。また Facebook のフォローを増やすことに成功しました。

\*計画:今後6か月以内に、国際トイライブラリー資格のカリキュラムに含める内容を決定することに焦点を当てたITLAウェブセミナーを開催する予定です。また、世界中のおもちゃ図書館をマッピングし、おもちゃを使用して子どもの発達を促進する動画を制作したいと考えています。

\* ITLA の 30 周年: ITLA の 30 年間の歩みをタイムラインで表すために情報を募集しています。ITLA に関する過去の情報があれば、 info@toy-libraries.org にメールで送信してください。

Covid-19 の結果として、世界中でおもちゃ図書館活動が中断されています。しかし、おもちゃ図書館の世界では、「必要性は発明の母である」と私たちは見ています。おもちゃの司書たちが、さまざまなウェブでの繋がりや、工夫、対策を通して遊びを促進し続けている様子には勇気づけられます。

最後に、おもちゃ図書館への訪問者の安全を守るために、お住まいの国の Covid-19 の法律 や規制に必ず準拠してください。

モニカ・スタック ITLA 代表 2019-2022(南アフリカ)

 $\underline{https://mailchi.mp/c3f207a11e8e/the-september-2018-itla-newsletter-4701317?e=d7fc7fd219}$